



PARIS SEINE
REAL ESTATE

3 Pièces

67 m²

Réf. CONVENTION-EM-07-02

2 050 €

Paris 15^{ème}

Appartement à louer (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

! Colocation non admise! Rue de la convention, au 1er étage par ascenseur dans un immeuble semi récent bien entretenu avec gardien, paris seine vous propose un bel appartement de 3 pièces non meublé au plan très fonctionnel. Les chambres ouvrent au calme sur jardin et le bien est loué avec cave et parking. Il se compose d'une vaste entrée avec placards, d'un séjour doublement orienté, de 2 chambres, d'une cuisine séparée partiellement équipée (lave-vaisselle, plaque, hotte), d'une salle de bains (branchement lave-linge) et d'un wc séparé. Chauffage et eau chaude collectifs inclus dans les ...

! Rooming not allowed! Rue de la convention, on the 1st floor by elevator in a well-maintained semi-recent building with guardian, paris seine offers you a beautiful unfurnished 3-room apartment with a very functional plan. The rooms open onto a quiet garden and the property is rented with cellar and parking. It consists of a large entrance with cupboards, a double-facing living room, 2 bedrooms, a partially equipped separate kitchen (dishwasher, hob, extractor), a bathroom (washing machine connection) and a separate toilet. Collective heating and hot water included in the charges. Available ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE ÉCOLE MILITAIRE

38 Av. De La Motte-picquet - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

